

Boletín N°79

DICIEMBRE 2023



PTAR
SALITRE



Tanque de lodo digerido

Se completó la instalación de los agitadores y se realizó la prueba de comisionamiento garantizando la eficiencia operativa. Así mismo, se finalizó la instalación de la cubierta de fibra de vidrio y barandas de seguridad en acero galvanizado.



Espesadores de lodos primarios

Se concluyó la actividad de instalación de la cubierta en fibra de vidrio, con su respectivo sistema de anclajes y fijaciones, de uno de los espesadores de lodos primarios, asegurando su duración y la mitigación de olores a largo plazo,



Red de vaciado de espesadores

Se culminó la instalación de la tubería que posibilita el drenaje de las aguas residuales provenientes de los espesadores de gravedad existentes en Fase I, avanzando con la construcción de los pozos, los llenos y la reparación de los bordillos afectados por la intervención.



Sistema de desodorización en Fase I

Con el objetivo de disminuir la proliferación de olores durante la operación de la PTAR El Salitre, se llevó a cabo el montaje de segundo equipo de desodorización, el cual fue ubicado y puesto en marcha en la zona de las estructuras de lodos primarios de Fase I.



Cámara de reparto de los decantadores primarios de Fase I

Durante el mes de diciembre se instalaron barandas plásticas y en acero galvanizado en las dos cámaras de reparto para la protección contra caídas durante su operación y mantenimiento.





Gestión Ambiental

Desde el área ambiental y junto con el apoyo del laboratorio acreditado IASCOL, durante el mes de diciembre fueron realizadas las pruebas de garantía para ruido, en horario diurno y nocturno, dando cumplimiento a lo establecido en el contrato 0803 de 2016, Apéndice 8 Numeral 3. *“Garantía de funcionamiento para los límites de niveles de ruido en el límite de la propiedad de la planta”*. CV1



Diapositiva 7

CV0

Las nuevas láminas de recubrimiento, elaboradas en aluminio, garantizarán la resistencia a las condiciones ambientales del
Catalina Velandia; 2023-06-02T12:10:14.429

CV1

Durante el mes de mayo, se llevó a cabo el desmonte de la fachada del edificio de pretratamiento debido a su deterioro oc
Catalina Velandia; 2023-06-02T12:37:06.157



Seguridad y Salud en el Trabajo (SST)

En diciembre, el equipo de SST llevó a cabo la verificación e inspección de los extintores. Esta actividad abarcó tanto el edificio de Gerencia como las instalaciones de la PTAR El Salitre. La tarea se realizó en colaboración con los miembros del Comité COPASST (Comité Paritario de Seguridad y Salud en el Trabajo), reforzando así la atención y el cuidado de los aspectos relacionados con la seguridad y salud laboral en ambos entornos.



Ejecución de actividades en alturas para el anclaje de la cubierta del espesador de lodos existente, verificando la correcta utilización de los elementos de protección personal.





Gestión Social

En línea con la estrategia de Educación Ambiental con Participación Comunitaria, se llevaron a cabo dos jornadas ambientales. La primera, enfocada en las 3R (Reducir, Reutilizar y Reciclar), con actividades pedagógicas para niños y niñas, fomentando el uso del reciclaje durante la época navideña. Y la segunda, en la protección de la flora y fauna de la sabana de Bogotá con adultos, durante una actividad de avistamiento de aves en el corredor del Parque Río Bogotá y la Alameda Avenida 68 - Parque Regional La Florida.

Niños y niñas de la localidad de Suba-Lisboa



Monitores del programa CIÉMPIES de la Secretaría Distrital de Movilidad





iConversem^{os}!



ptarsalitre.com.co

contactenos@ptarsalitre.com.co

323 278 0077



/PTAREISalitre

@PTAREISalitre

PTAR El Salitre

Conéctate
con el
RÍO



PTAR
S A L I T R E